

**Regardez le reportage et choisissez le bon résumé. Retrouvez les éléments faux et justifiez vos réponses. Discutez.**

25 ans après sa naissance, l'histoire d'Harry Potter commence à tomber dans l'oubli. Pour cette raison, on essaye de la ressusciter sous d'autres formes comme des films, des objets, des jeux vidéo, des parcs d'attractions ou des expositions. Les fans semblent être réceptifs, ils s'intéressent aux événements organisés autour de l'univers magique des sorciers.

Les fans d'Harry Potter se retrouvent partout dans le monde pour fêter le 25<sup>e</sup> anniversaire de leur saga préférée. Cela fait plus de deux décennies que les jeunes générations grandissent et sont ensorcelées avec l'histoire d'Harry Potter. L'enthousiasme de ce public ne laisse pas le marché de la culture indifférent, ce dernier fait tout pour faire vivre cette histoire magique.

L'histoire d'Harry Potter est connue partout dans le monde car elle a été traduite à plus de 80 langues. L'histoire est originale, les caractères sont attachants, ils séduisent les fans qui grandissent souvent avec eux. Même 25 ans plus tard, la saga reste extrêmement populaire qui se vend sous toutes les formes.

CréatifLE 2023